

08 juil 2022 -16:55

Appartient à Conseil des ministres du 8 juillet 2022

Réouverture de l'ambassade de Belgique à Kiev

Sur proposition du Premier ministre chargé des Affaires étrangères Alexander De Croo et de la ministre de la Défense Ludivine Dedonder, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la réouverture de l'ambassade de Belgique à Kiev par un nouvel Ambassadeur de Belgique.

Une mission exploratoire avait été menée par la Défense et les Affaires étrangères à Lviv et à Kiev en mai 2022 dans le but d'examiner si un retour de la représentation diplomatique belge en Ukraine était possible et dans quelles conditions.

La Défense fournira un soutien matériel et humain à l'appui de la réouverture de l'ambassade. La réouverture est prévue le 11 juillet.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Alexander De Croo, Premier ministre, chargé des Affaires étrangères et des Affaires européennes
Rue de la Loi, 16
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 02 11
<https://premier.be>
contact@premier.be

Ludivine Dedonder, ministre de la Défense
Rue Lambermont, 8
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 441 52 00
<https://dedonder.belgium.be>
ludivine.dedonder@mil.be

Rodolphe Polis
Porte-parole (FR)
+32 478 33 57 35
rodolphe.polis@mil.be

Cédric Maes
Porte-parole (NL)
+32 479 34 79 23
cedric.maes@mil.be